

Expo Melipilla: Princesa y Chico Fachoso fueron los mejores en una linda jornada en Bollenar

Santa Ana de Melipilla Chico Fachoso y Tierra Noble Princesa fueron elegidos los Mejores Ejemplares de la Raza en la Exposición de Caballos Raza Chilena, que la Asociación de Criadores de Melipilla, presidida por Cristián Ovalle Vicuña, realizó en Bollenar.

Fue una linda jornada, con mucha presencia de niños, unos 800 alumnos de diferentes colegios de la zona disfrutaron con jura y con la extraordinaria presentación del Cuadro Verde de Carabineros de Chile, que una vez más deleitó a los asistentes con sus ejercicios.

Con cerca de 40 ejemplares se efectuó la jura, a cargo de Guillermo Sánchez, quien fue acompañado por la aspirante a jurado Teresa Cabezas.

Santa Ana de Melipilla Chico Fachoso, el Gran Campeón Macho de la exposición, nacido el 20 de octubre de 2017, es hijo de Santa Ana de Melipilla Lindo Chico y Santa Isabel Enojada, del criador Agroindustrial Alka S.A. y del expositor Alberto Kassis Sabag.

Sobre este ejemplar, el jurado señaló en su comentario en pista que "es un potrero muy completo, nos quedamos con él por su elegancia, por su distinción en la pista, por la forma en que avanza, por su cuello que va hacia arriba, después de una paleta muy bien inclinada, musculada. Es un potrero profundo, cuesta encontrar potreros profundos, tiene una buena línea superior, una bonita grupa. Además, camina bien, felicitaciones al Mejor Ejemplar de la Raza Macho".

La Gran Campeona Hembra, Tierra Noble Princesa, que fue dos veces Campeona Potranca Nacional y ahora compite como yegua, nació el 12 de febrero de 2020, es hija de Santa Isabel Embustero y Santa Isabel Nevería, del criador y expositor Rodrigo Miranda Sánchez.

Guillermo Sánchez dijo que el "mejor ejemplar de la raza hembra es la yegua alazana, que principalmente le gana a la

negra, que también es una muy buena yegua, por su cabeza, su expresión de femineidad, su distinción en la pista también. Es una yegua muy completa, profunda, de buena línea superior, con una buena paleta, con un avance cuello cabeza muy bueno; felicitaciones".

CaballoyRodeo conversó el presidente de la Asociación de Criadores de Melipilla, Cristián Ovalle, para conocer su balance del evento.

"Estamos muy contentos como directorio y yo como presidente, porque salió bien bonito. Tuvimos alrededor de 800 niños que asistieron de diferentes colegios, más la Universidad de las Américas con unos 70, 80

alumnos, y el público en general. Fue un acierto haber traído al Cuadro Verde en conjunto con la Tenencia de Carabineros de Bollenar. Esto nos da ánimo de seguir adelante, crear nuevos escenarios mostrando el caballo chileno a Melipilla".

Con respecto a la jura, dijo que "teníamos 41 ejemplares, lamentablemente no pudieron llegar dos o tres, pero creemos que fue un buen número, siendo que cerramos bastante temprano las inscripciones y hubo gente que quedó afuera. Damos las disculpas, pero a nosotros como directorio nos gusta ser ordenados, le pedimos al SAG el permiso para hacer esta actividad, presentando todos los papeles de los caballos como

corresponde para hacer un buen evento, lo más ordenado posible, con todos los permisos correspondientes".

En resumen, señaló: "Fue muy positivo, logramos el objetivo y como dije anteriormente nos dan ganas de seguir trabajando. Somos puros jóvenes en el directorio y queremos hacer muchas cosas más, como un rodeo para criadores, esperamos volver a hacer la Noche del Criador y realizar cosas por nuestro caballo y nuestra asociación".

La exposición fue transmitida íntegramente por JP Rodeos Live.

